

LO QUE HAY QUE OIR Y...

● **Justo Fernández:** "El aluvión de ambiciosos que ha entrado en el PSOE propicia la ruptura con UGT".

Siempre se ha dicho: La avaricia rompe el saco.

● **Monseñor Delicado:** "No es que haya pecados que no puedan ser perdonados; es que hay pecadores que no quieren que les perdonen".

En la vida cristiana sucede lo contrario que en el mundo penal: A quien confiesa su culpa se le perdona.

● **Rafael Vera:** "El terrorismo es un fenómeno que tiene que terminar".

Más que "tiene", "debe" terminar, pero ¿cuándo?

● **E. Martín Toval:** "Los socialistas aplicamos la mejor política posible aquí y ahora".

Pues si ésta es la mejor...

● **Felipe González:** "No me preocupa que un parlamentario no sepa

hablar, sino que no sepa de qué habla".

A veces, señor presidente, las palabras no sirven para explicar las ideas, sino para ocultarlas.

● **José M.^a Maravall:** "Como lo lógico es que quien elabora una ley la desarrolle, yo tengo cuerda hasta ver completadas la LODE y la LRU".

Inasequible al desaliento, invulnerable por las manifestaciones, "respetuoso" con la voluntad de la mayoría, que nos ha salido el ministro de Educación y Ciencia.

● **Emilio Romero:** "Nuestros políticos tienen que acostumbrarse a que ser diputado no es un privilegio, sino un sacrificio".

Algunos lo entienden así, pero la mayoría...

● **Arturo García Tizón:** "Las fuerzas de centro-derecha sólo están preocupados por sí mismas".

De acuerdo. Y, así les va.

BOINA PARA JUAN PABLO II

Durante su último y difícil viaje a Hispanoamérica, el Papa Juan Pablo II ha demostrado, una vez más, que es el campeón en la defensa de los derechos humanos.

Desmintiendo a quienes asocian Iglesia con conservadurismo político, Juan Pablo II declaró en Uruguay: "En Chile hay un sistema dictatorial,

pero es transitorio. En Polonia, en cambio no podemos decir lo mismo. De las dictaduras de izquierda no se sale nunca".

Por esta claridad, que sólo no ven los que tienen los ojos turbios, concedemos esta semana nuestra boina al Pontífice romano.



TV PRIVADA, PERO MENOS

El Gobierno ha acordado aprobar un proyecto de ley que permitirá, tras su paso por el Parlamento, la existencia de canales privados de TV en España.

Siete veces, siete, había anunciado Felipe González y el PSOE la aprobación de la TV privada. Ahora, como dice nuestra viñeta, parece que va en serio.

Tras su aprobación, y pasados los trámites legales por Cortes y Senado, y subsiguiente publicación en el BOE, todavía habrá que esperar año y medio para poder empezar a ponerlo en marcha. Se habla de tres canales privados, algunos de los cuales será otorgado por el Gobierno a sus *hombres de paja*. Como la inversión estimada se acerca a los veinte mil millones de pe-

setas, para llegar sólo al 80% del territorio nacional, y la autorización de los créditos que permitan el comienzo de las obras de las instalaciones depende también de la autorización del Gobierno, esto puede convertirse en un estrangulamiento si no de derecho, al menos sí de hecho.

A los futuros concesionarios de estas TV privadas se les va a exigir una producción propia o nacional mínima de un 40% -cosa todavía por precisar por el Gobierno-. Por encima de la capacidad ejecutiva de los directivos existirá un organismo oficial al que habrá de rendir cuentas *el comisario político* de la TV privada.

En resumen, todo está en sus manos, más que en el aire.

Más de 300 millones, costo público de las elecciones en Castilla-La Mancha

Cerca de 350 millones gastará la Administración en publicidad institucional con motivo de las próximas elecciones municipales, autonómicas y al Parlamento europeo, en Castilla-La Mancha.

El desconocimiento que de éstas últimas tienen los españoles aconseja intensificarla motivación del elector hacia unos comicios que se convocan por primera vez.